
ÉCOLE ÉMILE‐NELLIGAN 
CONSEIL D’ÉTABLISSEMENT 
Jeudi le 31 janvier 2019,  18h45 

 
Procès‐verbal 

Présents : 
                                                                                                
Vincent Francou, Président 
Chantal Boucher, enseignante 
Geneviève Laberge, enseignante 
Nancy Caouette, enseignante  
Rosie Ziwani, Directrice adjointe 
Josée Bélanger, Technicienne au SdG 
Steve Carignan, éducateur SdG 
Sandrine Zhu, parent 
Ke Xing, parent 
Isabelle Claveau, directrice 
Julie-Anne Proulx, enseignante 
Anne-Marie Manoukian, parent  
Jessica Houde, parent 
M. Allard, membre de la communauté, représentant de la ville de Kirkland 
 
Absents : 
Joelle Charron, enseignante 
Jaad Isber, parent 
Deborah Pinsky, parent 
 
 
  Temps  

(indicatif) 
Sujet  Action  Résolution 

18h45  ADMINISTRATION     

1.     Ouverture de l’Assemblée, vérification du 
quorum, Mot du président 

  2018‐2019‐44 

2.   19 h 00   
Questions du public 
 
Il n’y avait pas de questions du public 

 
Information 

 
 

       3 
 

19 h 10   
Ordre du jour : 
  
Ajout dans varia : 
Utilisation du débarcadère 
Proposé par Vincent Francou 
Approuvée par Geneviève Laberge 
 
 

 
Approbation 

 
2018‐2019‐45 

4.     
Procès‐verbal de la réunion du 6 décembre 
2018 
 

 
Approbation 
 

 
2018‐2019‐46 



Changer le titre Ordre du jour à Procès‐ verbal. 
Utiliser le nom de famille après le prénom 
donc inverser le nom de famille d’un parent Ke 
Xing 
Proposé : Sandrine Zhu 
Approuvée : Josée Bélanger 
 
 

 5.     
SUIVI AU PROCÈS VERBAL 
 
 

   

19h15   
DISCUSSIONS INTERNES 
 
 

   

6.     
Révision budgétaire : 
 
Isabelle Claveau a présenté le budget révisé de 
façon uniforme. Lors de la préparation du 
prochain budget, Isabelle travaillera avec des 
nouveaux outils. 
Elle a aussi informé les membres que la 
révision du budget était un point informatif, le 
CÉ n’est pas tenu à l’approuver (LIP art.94).  
 
La balance du budget  pour l’année en cours 
s’élève à 33% et pourtant il reste un peu plus 
de la moitié de l’année avant juin 2019. 
 
Des vérifications seront faites et la révision 
budgétaire sera un point de suivi lors de la 
prochaine rencontre. 
 

 Instruments de musique 
 

Isabelle Pharand a envoyé les coordonnées de 
Long et McQuade à Jessica. 

 
Approbation 

 
2018‐2019‐47 

7.     
Grille‐matières 
 
Isabelle Claveau informe les membres pour 
l’année 2019‐2020, les élèves du 2e  3e  cycle, 
bénéficieront de 45 minutes en musique et en 
art dramatique. 
 

 
Information 

  
 

8.     
Changement d’horaire;  
 

 sortie théâtre salle Pauline –Julien : 

 
 
 
Approbation 

 
 
 
2018‐2019‐48 



cette sortie a été approuvée par 
courriel 

 Journée Unie : 

 Sortie parc du Centenaire : 
 
Ces 3 sorties ont été  
 
Proposées : Jessica Houde 
Approuvées : Chantal Boucher 

 
 
Approbation 
Approbation 

 
 
2018‐2019‐54 
2018‐2019‐49 

9.     
Traiteur Félix au SdG 19‐20 et 20‐21 
 
Isabelle Claveau demande aux membres qu’ils 
approuvent les services du traiteur Félix pour 
une période de 2 ans, soit pour l’année 
scolaire 2019‐201‐2020 et 2020‐2021. 
 
Proposé : Anne‐Marie Manoukian 
Approuvée :Ke Xing 

 
Approbation 

 
2018‐2019‐58 

10.     
Point du président 
 OPC 

 
L’école accepte les OPC tel que présenté par la 
CSMB. M. Francou soumettra cette 
proposition à la CS. 
 

 
Information 

 

11.     
OPP 

 Suivi du 17 janvier : 
 La campagne de financement 

Humeur débutera vers le 28 février. 
 Les parents offriront des gâteries 

aux enseignants pour souligner la 
semaine des enseignants. 

 Les parents ont choisi la couleur 
jaune pour le Tshirt 2018-2019. 

 Les parents souhaitent installer un 
croque-livres à la porte d’entrée du 
SDG. 
 

 T-Shirt 18-19 :  
 

 Les membres demandent d’ajuster 
les commandent selon les 
grandeurs. 
 
Proposé : Geneviève Laberge 
Approuvé : Julie-Anne Proulx 
 

 Projet Croque-livres : 

 
 
Information 
 
 
 
 
 
Approbation 
 
 
Approbation 

 
 
 
 
 
 
 
 
2018‐2019‐55 
 
 
2018‐2018‐56 



 
 Les membres demandent que les 

livres soient appropriés pour les 
enfants. Le coût du croque livre est 
de 250,00$. M. Allard lancera la 
ville de Kirkland afin d’assumer les 
frais.  
 
Proposé : Vincent Francou 
Approuvé : Josée Bélanger 

12.  20 h 00   
Points de la direction 
 

 projet éducatif (enjeux ciblés) 
Isabelle Claveau informe les membres  
le questionnaire a été complété par les 
 
élèves du 3e cycle, les parents (80% 
des parents ont répondu au 
questionnaire), le personnel de l’école 
(enseignants et  éducateurs) afin de 
connaître le les forces et les enjeux de 
l’école. 
Isabelle a par la suite compilé les 
résultats et les a présentés aux 
membres du personnel (école et SDG), 
OPP, et le CÉ afin de ressortir les 5 
constats les plus importants pour 
l’école. 
Les grands enjeux ciblés : 
 
Apprentissage du français 
Bien‐être physique et psychologique 
Passage du CPE au préscolaire 
 

Ce projet fera l’objet d’un suivi à chaque 
séance. 

 

 éducation à la sexualité (planification 
annuelle) : 

Isabelle Claveau a présenté aux membres les 
planifications pour chaque niveau. 
 
Proposé : Julie‐Anne Proulx 
Approuvé : Jessica Houde 
 

 Alma congé de 22 février 2019 : 
 
Isabelle Claveau demande aux membres 
d’accorder une journée de congé le 22 février 
2019 aux élèves qui le souhaitent. Il y aura une 

 
 
 
Information 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Approbation 
  
 
 
 
 
 
 
Approbation 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
2018‐2019‐50 
 
 
 
 
 
 
 
2018‐2019‐51 
 
 
 
 



enseignante (Mme Nancy Caouette)  le 22 
février qui accueillera les élèves qui seront 
présents. 
 
Proposé : Sandrine Zhu 
Approuvé : Vincent Francou 
 

 COSP 
 
Isabelle Claveau présente aux membres le 
document COSP (les contenus en orientation 
scolaire et professionnelle) 
 
Proposé : Steve Carignan 
Approuvé : Chantal Boucher 
 

 

 
 
 
 
 
 
 
Approbation 

 
 
 
 
 
 
 
2018‐2019‐57 

13.     
CRPRO 
 
Aucun membre ne s’est présenté à cette 
rencontre. 
 

 
Information 

 

14.     
Trésorerie 
Il n’y aucun changement. 
À l’exception qu’un montant de 1500$ a été 
récolté lors de la soirée de remise de bulletin 
du 22 novembre dernier. 
 
Proposé : Vincent Francou 
Approuvé : Josée Bélanger 
 

 
Approbation 

 
2018‐2019‐52 

20 h 45   
CLÔTURE 
 

   

15.     
Correspondance 
 
Il n’y a rien à signaler. 
 

 
Information 

 

16.     
Varia 
Débarcadère : Nous devons rappeler à la ville 
de déblayer les trottoirs ainsi que le 
stationnement près du terrain de baseball. 
M. Allard fera un suivi auprès des travaux 
publics. La direction appellera la ville en lien 
avec le déneigement des trottoirs. 
 

   

17.    Levée de l’Assemblée  Approbation  2018‐2019‐53 



À 20h40 proposé par M. Francou at approuvé 
par l’Assemblée. 
 

 


